
｢第 2回法人運営に関する第三者委員会｣の検討結果について 

 

｢第 2回法人運営に関する第三者委員会｣を下記のとおり開催しましたのでお知らせ

します。 

 

記 

 

1．開催日時 

平成 26年 12月 5日(金)13:30～16:00 

 

2．開催場所 

静岡市産学交流センター(静岡市葵区御幸町 3-21) 

 

3．主な意見 

・学校給食は教育であり、日本の伝統的食文化を学ぶ場でもあるのではないか。 

・学校給食の衛生管理は大変厳しいことを保護者にも伝える必要あり。 

・保護者に対して食材の選定方法等も伝える必要があるのではないか。 

・学校給食に何を提供したら良いのか PTAを含めて議論する必要があり、給食会もその

役割を担っているのではないか。 

・学校給食を通して子供や保護者への食育指導や情報提供等が更に推進されるよう望む。 

・価格競争により食材の選定が疎かとなっている中で、品質が良い食材を精査して提供

出来る基盤を持った給食会が必要ではないか。 

・委託工場に対する指導内容等を公表すれば、保護者も安心するのではないか。 

・給食会は物資供給だけでなく、衛生管理についても取り組んでいることを保護者へ伝

える必要あり。 

・親子で参加出来る料理教室やイベント開催は給食会の PR になるのではないか。 

・学校給食全体の安全･安心、地場食材で地元の食文化を考えた場合、一般物資の取扱

いをもっと増やした方が良いのではないか。 

・学校給食において和食と牛乳は合わないので、米飯給食時はお茶を飲んで、牛乳は他

の時間に飲むようにならないか。 

・家庭でも学校給食でもお茶を飲むとカフェインの過剰摂取に心配あり。 

 

4．次回開催予定時期 

 平成 27年 3月頃 



 

法人運営に関する第三者委員会 委員名簿 

 

(敬称略) 

氏名 所属 備考 

齋 藤 安 彦 追手町法律事務所 弁護士 委員長、静岡市 

末 永 美 雪 東海大学短期大学部食物栄養学科 教授 静岡市 

後 藤 加 寿 子 料理研究家 東京都 

垣 田 達 哉 消費者問題研究所 代表 神奈川県 

内  藤   満 静岡県食品衛生コンサルタント協会 会長 三島市 

大 石 哲 生 JA静岡中央会 組織広報部長 静岡市 

久 保 山 晋 一 静岡県 PTA連絡協議会 副会長 焼津市 

 

 


